

Forums pour les consommateurs

GHB ou mauvaise soirée ?

Par Profil supprimé Posté le 12/03/2012 à 16h15

« « Bonsoir, voila je suis de nature assez anxieuse j'aimerais seulement être éclairée sur quelques point afin d'arreter de m'angoisser. Voila samedi soir dernier moi et deux copines sommes allé dans une boite de nuit, mal fréquentée, c'est a dire beaucoup de drogués, j'étais déjà pas mal alcoolisée a cet heure ci, pour vous donner une idée a peu près un demi litre de whisky. J'ai 19 ans je fais souvent la fete avec une consommation excesive d'alcool, nous sommes arrivé dans cette boite sous les coup de 4h30 et sommes sortis vers 6h 30 ou 7 heure. Seulement de cette boite je n'en ai que très peu de souvenir mais des souvenirs assez précis, d'autre part d'autre moment me semble complètement flou. Ma question est t'elle, est ce possible que j'ai été victime de drogue (sachant qu'un homme ma offert un vert) ? Je ne me souvient pas d'avoir ni embrassé ni dragué qui que se soit. Sous alcool aurais je pu avoir des rapports sexuel et n'en avoir aucun souvenir, sachant que je me rappelle être allé chercher mon manteau au vestiaire pour partir, que je me rapelle avoir Je n'ai aucun signe d'agression mais sous je ne sais qu'elle substance mon cerveau aurais pu l'oublier sans meme que je m'en rende compte, tout les témoignage sur internet m'inquiète beaucoup. » La question que je me pose est est ce que dans un temps restreint de 2 heure ou 3 heures tout au plus, sachant que je me rapelle au moins une heure de la soiree j aurais pu etre droguee et violee dans les toilettes, sachant que je n ai pas le souvenir de mettre reveille d un seul coup, ni l impression de mettre senti mal en retrant de cette soiree, je ne pese que 47 kilos je pense qu une drogue aurais donc eut un effet puissant sur moi etant donnees que j etqis deja saoul Cordialement »

1 réponse

Profil supprimé - 21/03/2012 à 21h29

Salut,

A priori, je pense que c'est plus ta conso d'alcool qui commence à poser problèmes et que tu as eu le typique "trou noir".

Ceci dit, tu le sens toi-même, à trop comsommmer, tu prends des risques - boire dans des verres, etc... - et c'est tout à fait le genre de situation qu'un "prédateur" recherche.

Avoir un trou noir et boire autant, c'est plus se déchirer la tête que vraiment faire la fête, vous devriez peut être vous surveiller les unes les autres - qu'il y en ait une du groupe qui ne boive pas, ou moins. A force de te mettre dans des états comme ça, sans même parler de viol, tu vas te retrouver à te réveiller dans le lit d'un mec que tu ne connais pas - et ce n'est bon ni pour le moral ni pour l'estime de soi.

Je vais pas te taper la morale, c'est pas mon rôle mais fais quand même attention à toi. L'addiction, c'est traître et ça arrive sans prévenir...

On se retrouve à plus pouvoir faire la fête sans défoncée, puis c'est voir les gens, puis faire l'amour, puis ses courses, et tu te retrouves à devoir piccoler ou te droguer juste pour pas être malade.

Je suis passée par là, c'est pour ça que je me permets de te dire ça...

bonne soirée

blue